



# Malioboro Ditutup untuk Tahun Baru

**Pesta kembang api lebih meriah dan berbeda dengan sebelumnya.**

YOGYAKARTA — Memperingati tahun baru 2009, Jalan Malioboro Yogyakarta akan ditutup total pada pukul 22.00. Hal itu dilakukan untuk memaksimalkan peringatan tahun baru di sepanjang jalan tersebut.

Menurut Kabid lalu lintas Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Purnomo Rahardjo, penutupan tersebut akan dilakukan dari Perempatan Tugu Yogyakarta hingga Alun-alun Utara.

"Sebelumnya dari sore kita berlakukan sistem buka tutup setelah pukul 22.00 mendekati detik-detik pergantian tahun akan kita tutup total untuk kendaraan bermotor. Hanya para pejalan kaki yang bisa lewat dan masuk ke wilayah itu," terangnya, Selasa (30/12).

Diakuinya, setiap malam tahun baru sepanjang Jalan Mangkubumi dan Jalan Malioboro akan mengalami kemacetan. Peralnya disepanjang jalan tersebut banyak *event* yang digelar untuk memeriahkan perayaan tahun baru. Bahkan Jalan Malioboro merupakan pusat perayaan malam tahun baru oleh beberapa penyelenggara kegiatan.

Untuk mengantisipasi adanya kemacetan dan kesemrawutan lalu lintas menjelang pergantian tahun, Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta akan menerjunkan 100 personilnya. "Kita juga bekerjasama dengan aparat kepolisian untuk pengaturan arus lalu lintas menjelang pergantian tahun itu," tambahnya.

Sementara itu pada malam tahun baru 2009, di sepanjang Malioboro akan diadakan beberapa pentas. Bahkan untuk menandai adanya pergantian tahun, Pemkot Yogyakarta bekerjasama dengan *Insed Production* akan menggelar pesta kembang api di Perempatan Serangan Oemoem (SO) 1 Maret.

Beberapa *event* yang akan digelar antara lain, di panggung Alun-alun Utara Kraton Yogyakarta akan digelar pagelaran musik rock dan modern, di halaman SO 1 Maret digelar seni bernuansa tradisional modern berupa Gamelan Gaul, seni Barongsai, Karawitan dan beberapa pertunjukan seni lain. Perhelatan seni akan digelar sejak pukul 16.00 hingga pukul 24.00.

Sementara itu lima titik lokasi perayaan malam Tahun Baru disiapkan di Kabupaten Sleman. Lokasinya adalah di Tlogo Putri Kaliurang, Gardu Pandang Kaliurang, Desa Wisata Trumpon, Kawasan Kalidadem dan Taman Kuliner Condongcatur.

Selain itu, kata Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Sleman, Drs Dwi Supriyatno MS, sejumlah desa wisata seperti Sempor, Plempoh, dan Kembangarum juga siap menyambut tamu yang ingin melewatkan tahun baru dengan suasana pedesaan.

"Desa-desa wisata itu menggendakan acara kesenian tradisional," kata Dwi Supriyanto kemarin.

Katanya, Tlogo Putri Kaliurang merupakan titik utama perayaan tahun baru utama di Kabupaten Sleman. "Kita akan buat malam pergantian tahun semeriah mungkin," imbuhnya.

■ yli/yo

## Pesta kembang api

Menurut Kepala Dinas Pariwisata Yogyakarta, Hadi Mochtar, Selain di Malioboro, beberapa titik di sekitar Malioboro juga akan digelar pertunjukan memeriahkan datangnya tahun baru 2009. Di wilayah Kotabaru Yogyakarta akan digelar pentas wayang kulit semalam suntuk. Lalu di Lempuyangan ada pertunjukan kesenian lokal.

"Untuk pesta kembang api, kita lakukan dalam durasi 15 hingga 20 menit dan kita buat cukup meriah agar berbeda dari pesta kembang api sebelumnya," terangnya.

Menyambut pergantian tahun 2008, sejumlah seniman dan pekerja seni Yogyakarta, menggelar kegiatan bertajuk "Keretaku tak Berhenti Lama". Kegiatan tersebut akan dilan-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005